

Beaucaire L'histoire d'un poilu beaucairois présentée aux élèves du territoire Terre d'Argence

Mardi 20 novembre, au casino municipal, le service éducatif du patrimoine de la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence (CCBTA) a proposé, dans le cadre de la célébration du centenaire de la Première Guerre mondiale, deux séances du spectacle intitulé *Vivre le chaos, survivre par les mots*, à l'ensemble des classes de 3^e du territoire de la Terre d'Argence.

Cette pièce, créée par l'équipe du service culturel de la CCBTA, en 2014, interprétée par Florence Kleinbort et David Faure, comédiens du Quai des arts, s'appuie sur les correspondances d'un poilu Beaucairois,



■ **Trois cent vingt-six collégiens ont assisté à la pièce de théâtre.**

Albert Hugon. Vivant et travaillant au mas Saint-Joseph de Beaucaire, avant la guerre, cet homme de 36 ans appelé

comme tant d'autres laisse seule son épouse et ses deux enfants. L'équipe a travaillé avec l'arrière-petite-fille du sol-

dat pour imaginer et écrire les retours épistolaires de l'épouse pour finalement retranscrire l'histoire d'une vie familiale mise entre parenthèses, qui surmontera l'horreur et les larmes. Au cours des deux séances, 326 élèves des classes de troisième des collèges d'Alzon, Eugène Vigne et Elsa Triolet se sont succédé pour rencontrer, côtoyer, ce passé qui est aussi le leur, si proche malgré les cent ans qui les en sépare. Déroutés par ce regard intime, ils ont été à l'écoute, attentifs et sensibles à ce témoignage d'un passé commun.

► **Correspondant** Midi **Libre :**
claire.canu59@gmail.com